

Fecha 03.08.2022	Sección Mercados	Página 16
----------------------------	----------------------------	---------------------

#PARAFINALESDEAÑO

La tortilla a 30 pesos, afirman

INDUSTRIALES ESTIMAN QUE, PARA EL CIERRE DEL SEXENIO, EL BÁSICO VA A RONDAR HASTA 45 PESOS POR KILO

POR VERÓNICA REYNOLD Y YAZMÍN ZARAGOZA
MERK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

El presidente del Consejo Nacional de la Tortilla, Homero López García, dijo que el kilo de ese producto va alcanzar 30 pesos en promedio a nivel nacional al cierre del año.

Esto es, seis pesos más al precio promedio actual del básico, a nivel nacional, el cual es de 24 pesos por kilo registrado por este organismo y que responde al aumento observado desde el lunes 1 de agosto, como consecuencia del incremento del costo de las harinas.

En tanto que, para el cierre de este sexenio, el kilo de tortilla podría estar vendiéndose a un precio promedio de entre 42 y 45 pesos, comentó en entrevista con **El Heraldo de México**.

Por su parte, Rubén Montalvo, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Producción de la Masa y

la Tortilla, advirtió que 130 mil tortillerías en el país están en crisis, por lo que

les urge subir el precio del alimento.

“Si no aumentamos el precio de la tortilla tenemos que cerrar y desaparecer, porque ya no nos da, ya ha sido mucho tiempo y ahorita estamos en una crisis verdaderamente total”, dijo

En entrevista, reconoció que el precio de este producto se incrementó en los últimos días y que en algunas zonas del país el costo es de hasta 27 pesos el kilo, pero esto es resultado de un aumento generalizado en sus insumos.

“A partir del 1 de agosto, la tonelada de harina subió a mil 300 pesos, lo cual impacta en forma directa hasta 80 centavos por kilo de tortilla y en algunas regiones del país como en Quintana Roo, el costo de la tonelada de harina va costar 17 mil 700 pesos”, expresó.

López García añadió: “Lo más caro que hemos estado monitoreando son 30 pesos y este precio no es generalizado, ya que hay estados, como parte de Guerrero que está en 28 pesos”, manifestó.

En algunos lugares de la Ciudad de México y el Estado de México subió de 20 a 21 o 22 pesos. ●

“

ADVIERTE

Vemos un brinco muy grande de tres años y medio para acá del comportamiento del precio de la tortilla”.

HOMERO LÓPEZ
PRESIDENTE DEL CONSEJO NACIONAL DE LA TORTILLA

FACTOR PARA LA DIETA

PRODUCTO BÁSICO

- La tortilla es el principal alimento de los mexicanos; fue sacada de la canasta básica.

PARA TODOS

- Un kilo del básico puede alcanzar bien para una familia de entre cuatro y cinco personas, dicen.

HACIA ARRIBA

- En algunos lugares de la Ciudad de México y el Estado de México subió de 20 a 21 o 22 pesos.



Página 1 de 2
\$ 93324.00
Tam: 404 cm2

Continúa en siguiente hoja

Fecha 03.08.2022	Sección Mercados	Página 16
----------------------------	----------------------------	---------------------



8

TORTILLAS, ES EL PROMEDIO BÁSICO DE CONSUMO.

30

PESOS, EL PRECIO MÁS ALTO REGISTRADO.

15

PESOS, ERA SU VALOR PROMEDIO EN EL PAÍS, EN 2018.

FOTO: CUARTOSCURO